
ASSEMBLEA SOCI 11/06/2023 
 
RELAZIONE AL BILANCIO 2022. 
 
A tutti i Soci, 
 
siamo al terzo anno in cui non ci è stato possibile realizzare il nostro principale 
obiettivo: l’accoglienza nelle nostre famiglie di minori bielorussi. I primi due anni 
per la pandemia Covid e quest’anno per la guerra in Ukraina. La Bielorussia 
alleata della Russia è sotto sanzioni Europa per cui c’è il blocco di ogni attività, 
umanitarie comprese. 
Con il direttivo, unanime, abbiamo sostenuto casi bisognosi sia in Bielorussia 
che in Italia il cui dettaglio sarà specificato in seguito. 
Il bilancio è stato predisposto dal nostro tesoriere Maria Grazia Pagnacco con 
la professionalità che le riconosciamo da sempre. A lei il nostro grazie per 
l’impegno svolto. 
A me resta il commento alle singole voci. Per la parte ENTRATE il totale 
complessivo è stato di € 11.626,51 così suddiviso: 
- € 5.010,50 per Contributi progetti e/o attività suddiviso in € 4.142,50 donazioni 
da soci, € 820,00 donazioni da non soci, € 48,00 rimborso quota assicurazione. 
Consistente l’importo delle donazioni da soci a cui va il nostro grazie. 
- € 2.864,01 contributo 5xmille anni 2020/2021. Importo che si è parecchio 
ridotto rispetto gli anni precedenti. Vi domando lo sforzo di interessare i vostri 
CAF o commercialisti a sponsorizzare la nostra associazione. 
- € 840,00 quote associative. Sono 28, chi non non l’ha perfezionata per il 2023 
può farlo oggi o entro la fine del mese. 
- € 2.912,00 iniziativa cioccolato. Sono state due: Pasqua e Natale. Tenendo 
conto di € 1.768,58 spesi per l’acquisto dei prodotti offerti abbiamo avuto un 
utile di € 1.143,42. Molto bene. Un grazie ad Enrica Simoni per l’impegno 
profuso e a Simone Pasquali per l’aiuto grafico offerto. 
 
Le USCITE complessive sono state € 10.236,08 così contraddistinte: 
- € 6.680,00 per contributi a persone svantaggiate. E’ la voce più importante 
del nostro bilancio che segna l’attività svolta. L’importo si suddivide in € 700,00 
per Casa Famiglia Zitkovici a copertura spese manutenzione e abbigliamento 
ragazzi, € 100,00 al Priut di Zitkovici gestito da Vasili Adamovich per acquisto 
prodotti igienici, € 1.400,00 per aiuti umanitari ragazzi BY (Vika, Aliona, Mikalai, 
Robert, Tola), € 1.600,00 a famiglia ukraina di Karkiv (Yuliya con le figlie 
Milanae Anastasia) che vive a Padova senza alcun sostegno da Prefettura, € 
1.880,00 a Casa Priscilla Onlus (1.500 per la nuova casa e 380 per acquisto 
beni prima necessità), € 1.000,00 alla Cooperativa Sociale il Graticolato per la 
nuova sede. 
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La seconda voce più significativa è data da Acquisto di beni e servizi per € 
1.188,50 all’interno della quale troviamo:€  61,00 aggiornamento sito, € 200,00 
interprete per i frequenti collegamenti con Casa Famiglia Zitkovici, € 154,30 
spese cartoleria, € 118,20 riunione Roma associazioni accoglienza e € 655,00 
per costi viaggi Minsk/Vilnius. Questo importo ha bisogno di spiegazione: una 
delle sanzioni europee alla Bielorussia è stato il blocco dei rapporti finanziari 
per cui i bancomat locali non funzionano più con le nostre carte di credito. Per 
inviare soldi a sostegno situazioni urgenti la nostra interprete deve partire da 
Minsk e andare a Vilnius (Lituania), Lì può prelevare € 250 al giorno al 
bancomat sul postepay che le ho consegnato, Se l’importo è superiore deve 
fermarsi la notte. Risultato un costo alto costituito dalla spesa per il viaggio più 
quella dell’albergo con tutte le difficoltà logistiche da superare. 
Altri importi di gestione: oneri bancari €98,50, oneri postali € 5,00, assicurazioni 
€ 495,50. 
 
Alla fine abbiamo avuto un margine di gestione positivo di € 1.390,43. 
La nostra situazione patrimoniale è di € 16.542,10 suddivisi in € 175,40 per 
cassa e € 16.366,70 come saldo sul conto corrente bancario. 
Il risultato è, a mio parere, molto buono che caratterizza una altrettanto buona 
amministrazione dei fondi dell’associazione. 
 
Resta l’amaro per non poter svolgere il primo obiettivo della nostra 
associazione, quale l’accoglienza di minori orfani, per i motivi che vi ho già 
anticipato e che per il futuro, stante la guerra Russia-Ukraina, resterà ancora 
fermo. Cosa si potrà fare: continuare con fatica ad aiutare tutti i ragazzi che 
arrivavano nelle nostre famiglie e il Priut di Vasili, che abbiamo da sempre 
sostenuto. 
Da questa difficoltà è iniziato il nostro intervento di aiuto a Casa Priscilla e alla 
Cooperativa Sociale il Graticolato avendo entrambi come scopo la cura di 
minori fragili oltre che il sostegno alla famiglia ukraina che vive con difficoltà di 
ogni tipo qui a Padova. 
Ultimo pensiero riguarda noi. Come numero di soci ci stiamo riducendo e 
insieme dovremo pensare come fermare le uscite e come essere attrattivi per 
nuove entrate. Il mio desiderio, come il vostro, è che Betulla possa continuare 
ad esistere e continuare nel suo scopo di aiutare quanti sono nel bisogno. Tutto 
questo è nelle nostre mani. 
Un grande grazie di cuore partendo dal segretario Angelo Testa a tutto il 
direttivo per l’aiuto che mi hanno riservato e a quanti ci hanno aiutato e 
sostenuto nella gestione di questo anno sociale. 
          Il presidente 
          Bolognini Duilio 
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